

Zürich, Oktober 2024

Traurig nehmen wir Abschied von unserer geliebten Maman und Grandmaman

# Edith Jaques-Grüebler

22. Juli 1925 bis 25. Oktober 2024

Edith war sehr betagt und körperlich zunehmend geschwächt. Nach einem intensiven beruflichen und privaten Leben mit grossem Engagement konnte Edith einschlafen und bis zum Schluss bei sich zu Hause sein, was ihr inniger Wunsch war.

Nun bist du erlöst und in einer liebevollen Umgebung. Wir nehmen mit all unseren Gefühlen Abschied von dir und behalten dich in unserer Erinnerung.

Die Trauerfamilie

*Manuel und Wiebke Jaques mit Etienne und Camille*

*Philippe und Lisa Jaques mit Carl und Walter*

*Ariane und Marco Koelbli-Jaques mit Henry und Vincent*

*Thierry und Zoë Jaques*

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.